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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 令和３年５月 17日   午後 １時 30分 開会 

            午後 ３時 05分 閉会 

２ 場 所 本会議場 

３ 出席議員 髙橋 英俊  鈴木 京子  石川 則男  竹内恵美子 

 清田 文雄  吉川 諭   鈴木たまよ  奥津 勝子 

二宮加寿子  渡辺 順子  吉川 重雄  飯田 修司 

玉虫志保実  柴崎 茂 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑 町長  宮越 副町長  熊澤 教育長 

佐野 政策総務部長  大槻 教育部長  

藤本 財政課長  野崎 財政係長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局 長 岩本 清嗣 

 書 記 熊澤 晃 

６ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１） 町長あいさつ 

・大磯港ビジターバースが 4月 1日から供用開始。4月 28日に国県町合同で 

緊急支援物資輸送訓練を実施。 

・ＯＩＳＯ ＣＯＮＮＥＣＴが 4月 3日のプレオープンを経て、4月 17日に 

グランドオープン。４月末日までの物品販売施設内の買い物客は約4,800人、

レストラン利用者は約 3,400人 

・明治記念大磯邸園が 4月 29日に町公園区域の一部開園。 

・新型コロナウイルスワクチン接種の 65歳以上の予約状況は、13,552人で 

約 59％の方が予約完了。ワクチン接種は 5月 12日から高齢者施設の入所者

等を対象に開始。 

・5月 30日開催予定の「町ぐるみ美化キャンペーン」はコロナ感染症拡大防 

止のため中止。 

 

（２）担当課からの報告 

〇６月議会提出を予定している大磯町一般会計補正予算（案）について 

（財政課） 

   ※主な質疑 

    ・コロナ対策費の国の第三次補正の関係はどうなっているか。 

    ⇒令和 2 年度分の国補正予算分は、国予算の繰越によって 3 年度で配分

される。 

〇大磯町農業委員会の委員及び農地利用最適化推進委員の応募結果について 

（農業委員会） 

   ※主な質疑 

    ・人事案件でこのような詳しい資料は珍しいが。 

    ⇒法令でホームページでの公表など積極的な公表が義務付けられている

ため。 

  〇その他（神奈川新聞に掲載された大磯町社会福祉協議会の件） 

   ※主な質疑 

    ・新聞報道の件について町はどのように考えているか。 

    ⇒退職者が続いているという話は、担当課を通じて社会福祉協議会から

聞いている。地域包括支援センター業務は、必要職員数を配置して対

応しており、担当課としては運営上支障はない、とのこと。 

    ・町民が心配されている社会福祉協議会の現状について、町からの説明

はいつになるか。 

    ⇒問題があれば調査し、速やかに報告する。 

 

（３）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配付により説明は省略。 

 

（４）報告事項 
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① 委員長等からの報告 

  ○議会運営委員会 渡辺委員長 

４月 23日（3月定例会の反省、その他） 

    ５月 17日（提出予定議案、陳情の取扱い、議会改革検討事項、その他） 

  〇総務建設常任委員会 奥津委員長 

   ４月 22日 協議会（大磯町公共下水道事業経営戦略の策定について、明治記 

念大磯邸園について） 

   ４月 22日 勉強会(ごみ処理行政について) 

  ○福祉文教常任委員会 吉川（重）委員長 

   ４月 26日 勉強会（子育て世代・高齢者に対する移動支援施策について） 

○新庁舎建設等特別委員会 渡辺委員長 

 ５月 13日 委員会（大磯町新庁舎整備基本構想策定スケジュールについて） 

② 監査委員からの報告 清田監査委員 

③ 県町村議会議長会・新議員研修会 石川議員 

④ その他 

 

（５）協議事項 

   ① 議会報告会の反省・総括について 

    ※各議員から反省点、改善事項等を出し合った。 

    ※主な意見 

     ・zoomを活用した初めての試みだったが概ね円滑に進められた。 

     ・申込期間が短く参加できなかったという町民の意見がある。要検討。 

     ・参加できなくても後日、動画を公開するなど次回の課題。 

     ・デジタル機器に詳しくない町民でも気軽に zoom会議に参加できるよ

う工夫したい。 

     ・説明者・質疑対応者とその他議員との協力関係ができるとよかった。 

     ・説明資料は統一感が必要で、ある程度固めてから全体を通じてのリ

ハーサルをすべきだった。 

     ・zoom参加者が少なく残念だった。ＰＲ方法を工夫したい。 

     ・zoomを議員同士のミーティング等でも積極的に活用していきたい。 

   ② その他 

 

 （６）事務局からの報告 

   ① 令和２年度政務活動費について（使途状況の公表） 

    ・町への報告と町民情報コーナー及びホームページへの掲出を実施。 

   ② 会議ノート（2022年度版）の斡旋 

    ・申し込みは 5月末までに事務局へ。 

   ③ 健康診断 

    ・６月 25日、7月５日、いずれも午後に実施。 

   ④ 市町村アカデミーの議員研修 
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   ・11月 4-5日、1月 6-7に実施予定。 

 

（７）その他 

 

   ・次回の議員全員協議会は、６月 15日（火）午後１時 30分からの予定。 

 

 

 

 


